

Cuba et le Japon signent un agenda économique bilatéral à moyen terme



La Havane, 18 déc. (RHC).- Cuba et le Japon ont fait ce lundi un nouveau pas en faveur de la multiplication des échanges commerciaux.

Masahisa Sato, ministre d'État japonais aux Affaires étrangères, et Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, ont signé un agenda économique bilatéral à moyen terme.

La signature du document a eu lieu dans le contexte de la 3e session du comité conjoint public et privé Cuba Japon à laquelle ont participé 33 représentants de 14 entreprises japonaises et des responsables de 8 ministères cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179177-cuba-et-le-japon-signent-un-agenda-economique-bilateral-a-moyen-terme>



Radio Habana Cuba